

Los mega-eventos deportivos son clasificados por su larga implicación cultural, difusión en el mundo y con apelo popular masivo. Actualmente, el Mundial de Fútbol adulto para hombres, organizado por la FIFA, y los Juegos Olímpicos de verano, organizado por el COI son los “mega-eventos” unánimes en la literatura científica, porque generan un grande costo de organización con implicaciones económicas, sociales y deportivas cada vez más importante en las ciudades y países que los organizan. Otros eventos con menor difusión y países participantes también tienen impactos parejos en la localidad, tales como los eventos multideportivos (Juegos Panamericanos, Sudamericanos, de la comunidad británica, los juegos olímpicos de invierno, y otros) o para poblaciones específicas (juegos de la juventud, de los adultos mayores, de trabajadores, de homosexuales, y otros).

Los estudios de esos eventos se tornan importantes para la realidad latinoamericana cuando consideramos que en la región los eventos locales están en crecimiento (como los Panamericanos y los Sudamericanos) y eventos internacionales acontecerán en la región, con destaque para el Mundial FIFA 2014 y los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2016 en Brasil. De ese modo, se invita para discusión las investigaciones que tienen esos eventos como el foco, cuyas análisis pueden considerar los casos históricos, el proceso de preparación para eventos en los próximos años o mismo aquellos en que los países intentan presentar candidaturas en el futuro.